

NEWS

## tecnoseal wächst und expandiert

Foto: Marcel Hagen



Gernot Stoppel

tecnoseal Dichtungs- und Kunststofftechnik wächst 2016 um 60 Prozent und expandiert. Das rasanten Wachstum erfordert für das Jahr 2017 einen weiteren Ausbau der Zentrale im Millennium Park in Lustenau. Diese sehr positive Steigerung konnte mit dem einzigartigen Schnellservice in der Herstellung von gedrehten Dichtungen sowie der Investition in ein Plotter Schneidesystem für Flachdichtungen realisiert werden. Aber auch durch den Ausbau von internationalen Großkunden, welche die Zuverlässigkeit und den hohen Qualitätsstandard sowie die Flexibilität von tecnoseal zu schätzen wissen. Ständige Weiterentwicklung im Bereich Technik und Materialien und der enge Kontakt mit den F&E und Engineering Abteilungen der Kunden sind in der Dichtungstechnik unerlässlich. Mit einem zusätzlichen Produktportfolio wird tecnoseal 2017 auf dem Markt erscheinen und somit einen weiteren einzigartigen Service für die Kunden bieten.

PERSONALIA

## Neuer Kommerz-Teamleiter



Hannes Schwaiger

Foto: Dornbirner Sparkasse

Hannes Schwaiger übernimmt ab Anfang November 2016 die Leitung des Top-Kommerzteams der Dornbirner Sparkasse. Schwaiger, seit 1991 im Bankgeschäft tätig, startete seine Karriere in der Sparkasse im Jahr 2006 und ist seitdem erfolgreich als Ansprechpartner für die Anliegen anspruchsvoller Unternehmenskunden verantwortlich.

# Loacker Recycling: Firstfeier von Verwaltungs- und Betriebsgebäude

Ein halbes Jahr nach der Grundsteinlegung feierte Loacker Recycling im Oktober gemeinsam mit den Architekten, Handwerkern und Mitarbeitern der Firma Loacker die Firstfeier des neuen Verwaltungs- und Betriebsgebäudes.

„Wir liegen beim Bau des Verwaltungsgebäudes – der zukünftigen Konzernzentrale der Loacker Gruppe – und auch beim Bau des neuen Betriebsgebäudes absolut im

Zeitplan“, informiert Karl Loacker. Rund 25 Millionen Euro investiert Loacker in die Zukunft des Familienunternehmens. Das neue Verwaltungsgebäude in ökologischer Bauweise bietet in Zukunft Platz für bis zu 140 Mitarbeiter.

„In den vergangenen Wochen wurde der Rohbau des Verwaltungsgebäudes fertiggestellt. In einem nächsten Schritt wird die Außenfassade bis Jahresende installiert“, erklärt Dipl. Ing. Wolfgang Ritsch, verantwortlicher Architekt für das Verwaltungsgebäude.



V.l.: Architekt Meinhard Rhomberg, Michael Loacker, Karl Loacker, Thomas Schäfer (Geschäftsleitung Loacker) und Architekt Wolfgang Ritsch. Foto: Loacker Recycling

# GRASS erhält das Bundeswappen „Staatlich ausgezeichnete Ausbildungsbetrieb“

Für die besonderen Leistungen in der Lehrlingsausbildung wurde GRASS mit der Auszeichnung „Staatlich ausgezeichnete Ausbildungsbetrieb“ prämiert.

Staatssekretär Harald Mahrer verlieh in Wien das Bundeswappen „Staatlich ausgezeichnete Ausbildungsbetrieb“ an 23 Unternehmen. Das Prädikat ist eine Initiative des Bundesministers für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft und bestätigt die außergewöhnlichen Leistungen in der Ausbildung von Lehrlingen, u.a. bei GRASS. Diese Auszeichnung ist ein besonderes Gütesiegel im Bereich der Lehrlingsausbildung und un-

terstreicht den wichtigen Beitrag, den das Unternehmen für die Zukunft von Jugendlichen und für die Wirtschaft in Österreich leistet.

Staatssekretär Mahrer mit GRASS-Vertretern bei der Prämierung zum „Staatlich ausgezeichneten Ausbildungsbetrieb“.

Foto: GRASS



„Wir sind sehr stolz darauf, dass mit der Verleihung des Staatswappens unser großes Engagement in der Lehrlingsausbildung honoriert wurde. Gemeinsam konnten wir die Lehrlingsausbildung in

unserem Unternehmen neu strukturieren, um unseren Lehrlingen eine hochwertige Ausbildung ermöglichen zu können. Diese Auszeichnung bestätigt die gute Arbeit, die unsere Ausbilder und Lehrlinge Tag für Tag leisten und motiviert uns, auch in Zukunft unsere Lehrlinge bestmöglich zu fördern“, sagte Dominik Steinwider, Ausbildungsleiter bei GRASS.

JUBILAREHRUNG

## Firmenjubilare bei Huber Gruppe



Der „Gasthof Mohren“ in Rankweil bot den feierlichen Rahmen für die diesjährige Ehrung der Firmenjubilare. Dr. Martin Zieger, Dr. Mathias Kerp, Dr. Werderits, die Betriebsräte und die Personalleitung bedankten sich bei den Jubilaren für ihre 25- bzw. 35-jährige Treue und Loyalität zur Huber-Gruppe. Die Jubilare: 25 Jahre: Faruk Baskan, Cvetka Fellner, Karakas Ali, Smiljana Simic. 35 Jahre: Sigrud Ludescher und Ronald Überbacher.